
 
Im Zusammenhang mit dem Brandschutzbedarfsplan wurde eine Mängelliste der 
Feuerwehrhäuser der Freiwilligen Feuerwehren vorgelegt (siehe Anlage). 
 

 Welche Mängel wurden seitdem beseitigt? 
 

 Welche Mängel konnten aus welchen Gründen noch nicht behoben werden? 
 

 Welche neuen Mängel gibt es und wann ist geplant, diese zu beseitigen? 
 
 
gez. Marion Krischok 
Stadträtin  
 


